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2022.07.13（WED） 

 

７月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 
 
Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 

 

2022 年度６月社会学研究科・学部教授会議事要旨 

議事要旨を確認した。 

 

 
Ⅱ 報告事項 

１ 

 
 

２ 

 

 
３ 

 

 
４ 

 

 
５ 

 

 
６ 

 

 
７ 

 

 
８ 

 

 
９ 

 

 
１０ 

 

 
１１ 

 

国立大学法人一橋大学における公益通報に関する規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

職員証の更新について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

世界経済外交大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） 

資料配布をもって報告とした。 

 

2023 年度大学院学生募集要項（案）について 

資料配布をもって報告とした。 

 

令和４年度年度計画について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

令和５年度入学者選抜について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

大学入学共通テスト・一般選抜の監督者免除範囲変更について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

令和４年度内部監査（会計監査（科研費等））の実施計画について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

令和４年度ストレスチェックの実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

令和４年度「ノー残業月間」の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

日本学術振興会特別研究員部局別申請・採用状況について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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１２ 

 

 
１３ 

 

 
１４ 

 

 
１５ 

 

 
１６ 

 

 
１７ 

 

 
１８ 

 

 

 

 

 

令和５(2023)年度科研費応募説明会の開催について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

2021 年度学部卒業生・大学院修士課程修了生の進路状況について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

令和４年度教職員を対象とした情報セキュリティ研修の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

指定国立大学法人構想の展開について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

サバティカル（研修年）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

連合寄附講義の廃止について 

研究科長から、連合寄附講義の廃止について、報告があった。 

 

その他 

（１）令和７年度入学者選抜における一般選抜（前期日程）及び外国学校出身者選抜の

英語におけるリスニングについて【意見聴取】 

研究科長から、資料に基づき説明があり、意見聴取が行われた。 

 

（２）年次有給休暇の計画的な取得促進について 

研究科長から、年次有給休暇の計画的な取得促進について、説明があった。 

 

（３）研究科長裁量経費について 

研究科長から、研究科長裁量経費について、説明があった。 

 

【各種委員会委員等からの連絡事項】 

○附属図書館委員会委員から、①外国雑誌タイトルの見直しアンケート結果、②購入

を中止する資料の研究科洋書費による引取照会、③国内紀要雑誌の除籍対象外タイ

トルの選定について、アナウンスがあった。 

○参加者から、昨年３月に急逝された阪西紀子先生の研究成果をまとめた書籍が出版

されたことについて、アナウンスがあった。 

 

 

Ⅲ 審議事項 

 

１ 

 

 

 

 

人事について 

（１）新規採用教員人事（国際社会学、都市社会学・地域社会学）について 

人事委員会から、資料に基づき報告があった後、研究科長から、審査委員会の設置に

ついて提案があり、了承された。その後、審査員５名について提案があり、投票を行っ

た結果、５名とも承認された。 
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（２）新規採用教員人事（歴史学（アメリカ史））について 

人事委員会から、資料に基づき報告があった後、研究科長から、審査委員会の設置に

ついて提案があり、了承された。その後、審査員５名について提案があり、投票を行っ

た結果、５名とも承認された。 

 
（３）新規採用教員人事（社会地理学）について 

人事委員会から、資料に基づき報告があった後、研究科長から、審査委員会の設置に

ついて提案があり、了承された。その後、審査員５名について提案があり、投票を行っ

た結果、５名とも承認された。 

 

人事計画策定委員会 2022 年度答申について 

第４期人事計画策定委員会委員長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案

のとおり承認された。 

 
戦略的重点化領域の人事について 

研究科長から、戦略的重点化領域の人事について、説明があった。 

 

研究科内委員の選出方法の変更について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

2023 年度以降の共同研究室利用案について 

教育研究評議員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認され

た。 

 

社会学研究科教員の授業負担について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、引き続き検討することとなっ

た。 

 

2023 年度カリキュラム案について 

大学院教育専門委員及び学士課程教育専門委員から、資料に基づき説明があり、審議

の結果、原案のとおり承認された。 

 
学部履修規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 
海外渡航（出張・研修）について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 
その他 

特になし。 

 


